

L'homosexualité : tout le monde en parle - 1/1

L'homosexualité est un sujet qui plait... Et tout le monde en parle. Pourtant cette forme de sexualité n'est pas encore rentrée dans les moeurs...

L'homosexualité a toujours posé problème, certes. Si, si, ne soyons pas dupes, les relations entre deux personnes du même sexe ont souvent été l'objet de l'incompréhension, et n'oublions pas qu'il fut un temps où dans notre cher pays si fier de ses droits de l'homme il existait "le crime de la sodomie" (aboli en 1791) et que plus récemment les homosexuels ont fait l'objet de déportations dans de trop célèbres "camps de la mort" au côté d'autres communautés... Ces solutions radicales au problème de l'homosexualité n'existent heureusement plus, mais on assiste aujourd'hui à une nouvelle étape dans la mentalité générale de notre société, si tolérante...

En effet si les textes et les lois officiels reconnaissent l'existence d'une sexualité différente de celle dite "classique", il n'en reste pas moins que l'homosexualité est souvent mal comprise et se montre être un excellent sujet d'étude lors de soirées thématiques à la télévision tout comme la reproduction des fourmis ou encore la technique de chasse des prédateurs.

Car l'homosexualité est un sujet qui plait parce qu'il dérange. Alors bien sûr je ne dis pas qu'il ne faut pas en parler car l'homosexualité ne doit pas être un sujet tabou, mais il me semble que comparer l'homosexualité à un phénomène de foire n'est pas la meilleure attitude que l'on puisse avoir. Cette comparaison ne me paraît pas être trop excessive, et les directeurs marketing l'ont d'ailleurs bien compris : l'homosexualité attire le public car le public adore ça !!! Il aime en parler, confronter son opinion avec celle de son voisin et découvrir ce qu'il ne connaît et ne connaîtra probablement jamais ; "comment ça marche ? Et comment ils font deux hommes pour faire l'amour ? Y'en a un qui fait l'homme et l'autre la femme ? ça vient de quoi ? C'est génétique ?"... Les réponses à ces questions ont beau être toujours les mêmes, les émissions traitant de l'homosexualité attirent toujours autant de téléspectateurs. Espérons seulement que cette période n'est qu'une étape pour arriver progressivement à une osmose totale entre hétéro et homo. Ce but "suprême" est encore loin d'être acquis comme nous le prouve une célèbre chaîne de télévision (je ne citerai pas laquelle, vous aurez sans doute deviné...) qui censure sans complexe (et de manière très ingénieuse) un clip de TATU car "oh mon dieu" les deux chanteuses du groupe ont le malheur de s'embrasser fougueusement...

... A suivre!